




Hotel ★★★

HL03859



 Diekholzen Egenstedt
 [Route](#) 39,0 km
 [Fahrplanauskunft](#) [Timetable](#)

Beschreibung

In ruhiger Lage, nur 10 km vom Zentrum von Hildesheim und eine 35-minütige Fahrt von Hannovers Messegelände entfernt, bietet Ihnen diese Pension gemütliche Zimmer mit SAT TV, kostenfreies WLAN und Bad/WC. Morgens stärken Sie sich am Frühstücksbuffet. Im Restaurant der Pension genießen Sie regionale Küche. Das Landhaus bietet kostenfreie Privatparkplätze an der Unterkunft und liegt 40 km vom Stadtzentrum von Hannover und 8 km von der Autobahn A7 entfernt.

Description

The Hotel is located in a quiet place, just 10 km from the citycenter of Hildesheim and 35 minutes by car from the exhibition center of Hannover.

All rooms are comfortable and serve the guests with bath, SAT TV and free wifi. They serve breakfast from buffet in the morning and serve regional cuisine at night! The Hotel has its own parking lot and is just 8 km to the motorway A7.



Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
info@hanno-fair.com
Tel +49 (0) 5321-352020
HRA 201858
Tax 21/205/06919
VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
HRB 205981
Amtsgericht und Sitz
der Gesellschaften: Goslar

Bank: Commerzbank
Schilderstr., Goslar
Holder Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
IBAN: DE03 2684 0032 0712 6766 00
BIC: COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.

Hotel ★★★
HL03859



Diekholzen Egenstedt
 [Route](#) 39,0 km
 [Fahrplanauskunft](#) [Timetable](#)

Ihre Unterkunftsadresse



your accommodation address

Flughafen



airport

Hauptbahnhof



main train station

Messegelände



fairgrounds



Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
info@hanno-fair.com
Tel +49 (0) 5321-352020
HRA 201858
Tax 21/205/06919
VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
HRB 205981
Amtsgericht und Sitz
der Gesellschaften: Goslar

Bank: Commerzbank
Schilderstr., Goslar
Holder Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
IBAN: DE03 2684 0032 0712 6766 00
BIC: COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.